

II-894 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 512 1J

1987-06-05

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Kohlmaier
und Kollegen
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend Vorlage eines Erfahrungsberichtes über die Aus-
wirkungen der Gurtenanlegepflicht

In einer EntschlieÙung zur 8. KFG-Novelle ersuchte der Nationalrat den Bundesminister für Verkehr etwa zwei Jahre nach Inkrafttreten der Gurten- und Helmpflicht einen Erfahrungsbericht vorzulegen, damit der Nationalrat beraten kann, ob die beschlossenen Maßnahmen die erhofften Auswirkungen gebracht haben. Die Gurtenpflicht ist mit Wirkung vom 1. Juli 1984 in Kraft getreten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende

A n f r a g e :

- 1.) Welche Gründe waren maßgeblich, daß bisher kein Bericht über die Auswirkungen der Gurtenpflicht vorgelegt wurde?
- 2.) Wann ist mit einem Bericht des Bundesministers für öffentliche Wirtschaft und Verkehr betreffend Auswirkungen der Gurtenanlegepflicht zu rechnen?
- 3.) Welche Erhebungen über die Einhaltung der Gurtenpflicht wurden vom Bundesministerium für öffentliche Wirtschaft und Verkehr durchgeführt?
- 4.) Falls solche Erhebungen durchgeführt wurden, welche Ergebnisse haben sie gebracht?